



El alcalde de Santa Marta, David Mingo, y la concejala de Fomento, Marta Labrador, visitando las obras en la avenida de los Padres Paúles. EÑE

Santa Marta termina con los puntos críticos de la red de agua

● El Consistorio inicia las obras de la última fase para renovar el tramo de la avenida Padres Paúles

● El proyecto, que comenzó en el camino de Carbajosa, supone una inversión de 137.000 €

EÑE

Santa Marta de Tormes—El Ayuntamiento de Santa Marta ha iniciado las obras de renovación de la red de abastecimiento desde la avenida Padres Paúles hasta la glorieta El Tormes. Una actuación que está enmarcada en un proyecto global que afecta a puntos críticos del municipio y supone una inversión de 137.635 euros, que se sufragarán gracias a los Planes Provinciales de la Diputación 2022-2023.

“La renovación de la red de abastecimiento de agua en los puntos

más conflictivos del municipio va a suponer una mejora importante en el servicio que se les presta a los vecinos que residen en esta zona”, aseguró el alcalde de la localidad, David Mingo. Además apuntó que “si a esto le añadimos los pasos que estamos dando para ejecutar la conexión del suministro de agua con Salamanca, este será un año de grandes avances en uno de los servicios más importantes para la población”.

En este contexto, el objetivo fundamental que busca el Consistorio con este proyecto es mejorar el ser-

vicio que se presta a los vecinos en algunos tramos de la red en los que se registraban continuas averías. En total, el proyecto contempla la renovación de 600 metros de tubería de fibrocemento por otras elaboradas con una aleación de carbono y hierro.

Por tanto, los trabajos contemplan la demolición y posterior reposición del pavimento, la colocación de las tuberías, así como válvulas, desagües, arquetas y acometidas domiciliarias. Por otro lado, también está prevista la retirada de las viejas tuberías, así como la rehabilitación de la pintura vial de los tramos que se están renovando.

Además, para garantizar el servicio de suministro de agua, en distintos puntos el Consistorio procederá a sectorizar la red conectando algu-

nas tuberías para dar mayor seguridad en el servicio. Con la finalidad de que, en caso de avería, el agua pueda conducirse por otros conductos de la malla dejando aislado el tramo que debe ser reparado para que no suponga un corte total en el suministro.

Esta nueva intervención, supone la fase final de unas obras que comenzaron en el camino de Carbajosa, donde se renovó la tubería de distribución que abastece a toda la parte baja de Santa Marta. En una segunda intervención, se cambió la red de abastecimiento de la zona comercial de La Fontana y, ahora, se están ejecutando las obras hasta la glorieta El Tormes, lo que supone la renovación de las tuberías de acceso de agua a la urbanización de La Fontana.

EN BREVE

La Diputación destina 2,2 M€ al análisis de calidad del agua

Salamanca – La Diputación de Salamanca mejora el análisis de la calidad del agua que presta como servicio auxiliar a los municipios de la provincia mediante un nuevo contrato por dos años que se ha adjudicado recientemente por un importe de 2,2 millones de euros a Als Aquimisa S.A.

Con motivo de la celebración ayer del Día Mundial del Agua, desde la Diputación, a través de su delegación de Medio Ambiente, recordaba “la importancia de garantizar un servicio de calidad, especialmente a los municipios más pequeños que no cuentan con recursos suficientes para realizar este tipo de análisis”.

Actualmente, 316 municipios están adheridos al Servicio Provincial de Control de Calidad del Agua, y a través de este nuevo contrato está previsto que se realicen más de 6.000 análisis de control cada año y, al menos, 650 de ellos analizarán más de 58 parámetros contaminantes en cada muestra que se tome.

El Servicio de Control de la Calidad del Agua de Consumo Humano objeto del contrato promovido por la Diputación de Salamanca incluye conceptos como análisis del agua, que comprende la toma de las muestras, la realización de los análisis, la emisión de informes de resultados, la comunicación de informes de resultados a los respectivos ayuntamientos y la introducción de datos y resultados en el Sistema de Información Nacional del Agua de Consumo (SINAC); además de la formación del personal municipal encargado de la gestión del servicio de abastecimiento de agua potable.

Literatura y cocina en la Escuela de Hostelería de Santa Marta

Santa Marta de Tormes—La Escuela Municipal de Hostelería de Santa Marta acogió ayer la presentación del libro ‘Los gatos no hacen preguntas’, de la escritora salmantina Isabel Bernardo. La cita literaria además contó con una novedosa puesta en escena, ya que también se hizo una demostración culinaria inspirada en algunas de las recetas que aparecen en ‘El novelista anónimo’, uno de los relatos que conforman el libro. El menú estuvo compuesto por un lenguaje en salsa Orly, que elaboró Adrián Casado; pularda rellena, a cargo de Nicolás Zurdo, y suflé sorpresa de Daniel Toranzo. EÑE



→ EL COLEGIO CARMEN MARTÍN GAITE DE SANTA MARTA RECAUDA 575 € A FAVOR DE ASPAS

Los escolares del colegio Carmen Martín Gaité de Santa Marta de Tormes han recaudado un total de 575 euros para la Asociación de Padres de Niños Sordos de Salamanca (ASPAS) en su mercadillo solidario. Una actividad, enmarcada dentro del proyecto ‘Emprendedor-Solidario’, en la que se pretende estimular la creatividad y la iniciativa personal en un ambiente de trabajo cooperativo, acercando a sus alumnos a algunos conceptos de la cultura emprendedora de forma atractiva y sencilla. EÑE